



Mardi 6 décembre

Veux-tu être un ange ?

Cette semaine, dans les versets bibliques du jour, nous découvrons le récit de la rencontre entre l'ange Gabriel et une jeune fille de Nazareth, nommée Marie (évangile selon Luc 1, 26-38). Cet ange n'est pas un inconnu : dans les versets bibliques de la semaine passée, nous apprenions que Dieu l'avait envoyé annoncer à Zacharie que lui et sa femme allaient enfin avoir un enfant, alors qu'ils avaient abandonné cet espoir depuis longtemps (Luc 1, 5-24). Et voilà que Dieu l'envoie à nouveau annoncer une naissance : cette fois, c'est Marie qui découvre qu'elle sera la mère de Jésus, fils de Dieu.

Mais qu'est-ce qu'un ange ? Tu l'imagines peut-être ainsi :



ou



En fait, la Bible ne nous décrit pas l'aspect physique de Gabriel. Le mot « ange » vient d'un mot grec qui veut dire « messenger » : l'ange est donc quelqu'un qui a été envoyé par Dieu pour apporter un message.

Gabriel arrive à l'improviste, pour annoncer une grande nouvelle, qui va changer non seulement la vie de Marie, mais aussi la nôtre : En Jésus, c'est Dieu lui-même qui vient parmi nous, qui va rester avec nous. Gabriel n'annonce pas *quelque chose* à Marie, mais *quelqu'un* ! Quelle bonne nouvelle !

Maintenant, demande-toi : pour toi, la venue de Jésus est-elle une bonne nouvelle ? Aujourd'hui, quelle bonne nouvelle aimerais-tu recevoir ? Qui pourrait être ton « ange » pour te communiquer cette nouvelle ?

Et toi, veux-tu être un « ange » ? A qui pourrais-tu apporter une bonne nouvelle et comment pourrais-tu le faire ? Parfois, quelques paroles gentilles et sincères peuvent changer complètement la couleur d'une journée ! Mais rappelle-toi aussi qu'il ne s'agit pas forcément de *dire* quelque chose... Cette bonne nouvelle que tu apportes peut être une geste que tu fais pour aider quelqu'un, un petit cadeau qui fait plaisir, ... Ta simple présence peut aussi être une bonne nouvelle !

A ton tour d'être un « ange » !